

*Excellence,*

Permettez aux Catholiques de langue française de cette paroisse de Notre-Dame-des-Neiges, de nous joindre à nos frères de langue anglaise en vous souhaitant la bienvenue.

Ce sont les mêmes vœux, les mêmes souhaits, le même attachement au Siège du Pape. Car nos traditions sont restées françaises.

Nous saluons, en Votre Excellence, le Représentant du Souverain Pontife. Et nous aimons le Pape.

Avec notre langue, qui en est la gardienne, nous n'avons rien de plus cher que notre foi catholique.

Bienvenue Excellence à nos vallées, à nos montagnes, à ce majestueux fleuve Resigouche.

Il y a ici un souvenir du passé. Québec avait succombé. Au printemps de 1760, une escadre anglaise venait détruire les débris de la flotte française réfugiée à quelques pas d'ici: "La Petite Rochelle".

C'en était fini de la France sur ces rivages. Mais la vieille foi resta, et nous sommes ici pour en faire hommage à Votre Excellence.

---

Encore, le délégué parla avec une grande bonté et montra qu'elle était émerveillée de la foi conservée au milieu de tant d'épreuves chez le bon petit peuple acadien. Puisse ces sentiments dictés par le cœur acadien, aller au cœur de Son Excellence et du Saint Père. Puisse Son Excellence bientôt apporter de nouveau à nos paroisses catholiques, avec la bénédiction du vicaire de Jésus-Christ, allégresse et bonheur en nous visitant une seconde fois; car il y a en Acadie des institutions de Haute éducation et des centres acadiens intéressants à visiter, lesquels procureraient à Son Excellence une vive satisfaction, tout en procurant à notre sympathique population une occasion de joie et de bonheur.

